

いよいよやってきました。8月。少し前の通信では一番好きなのは春、なんて言っていた私、KSではありますが、夏は別格。暑くても、寝苦しくても、夏は別格なんですよね。今回は夏の思い出と、これからの夏についてお話ししたいと思います。

子どもの頃の夏の思い出と言えば、なんといっても虫取りです。クワガタ、カブトムシ、子どもにとってはダイヤモンド級のお宝。武蔵野の雑木林に囲まれた小学校に通っていた私は、学校の朝礼をさぼって、校庭の隣の雑木林で虫取りをしていて、先生に怒られた思い出が懐かしいです。



大学生時代の思い出は、こんなに長くていいのか？(笑)って長さの夏休み。なんて文系ですから、休みの長さは折り紙つき。そしてサークルの夏合宿！！ゆる～いサークルだった(詳細は危なそうなので省略)ので、夏休みを堪能しました。

そして、りっぱなおっさんになった今、それでも夏はしっかりと遊んでます。ONとOFFの切り替えには自信ありです。今年は友人との休みの調整がなかなか取れず、遅い夏休みになりそうですが、しっかりと夏休みさせていただく予定です。



もっと年を取って時間が出来たら、四国巡礼なんて憧れです(笑)。ではみなさん、笑っても、泣いても、じっとしてても、夏は短いぞ。よい夏を。
(スタッフKS)

『職場体験実習』

ハローワーク主催の職場実習面接会に参加して面接を突破し、家電量販店で実習を行ったKさんのお話です。

◇どんな作業を行いましたか？

商品を仕入れている会社に電話して納品日を確認する作業です。

エクセルで作られているリスト順に電話して納品日の入力をしました。納品日が遅くなる場合等の問題があった時は上司に報告しました。

◇実習の日数、時間はどうでしたか？
月曜から金曜の5日間、10時から17時まで(昼の休憩は1時間)で実働6時間でした。

◇実習をしてみた感想は？

職場の雰囲気を感じました。仕事をいかに「早く正確にやるか」や質問も簡潔にしないといけない等々大変でした。

Kさん、実習お疲れ様でした！

『都庁ツアー』

暑いと外に出る機会が減りませんか・・・？そうすると、運動不足になりがちですよね。ということで！先月は「都庁ツアー」に行ってみりました！



メンバーさんの感想として、

- ・高いところからの眺めを見て気分がよくなりました。
- ・プラプラ歩いてよい気分転換になってよかった。
- ・以前と違う景色になっていた。との声が多くありました。

皆さん、良い気分転換になったようでよかったです。定期的に運動をすることで、健康の維持につながります！今後も、そういった運動など健康につながる機会が作れたらと思います♪

